

# Litmas Lanjutan Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan di Lapas Karanganyar

yoan tanamal - [CILACAP.SELARASNEWS.COM](http://CILACAP.SELARASNEWS.COM)

Sep 27, 2022 - 22:10



*Litmas Lanjutan Pembimbing Kemasyaraatan dan 4 Taruna Politeknik Ilmu Pemasyarakatan melaksanakan tugas penelitian kemasyarakatan (Litmas) di Lapas Kelas II A Karanganyar, Nusakambangan, Selasa(27/09/2022).*

Nusakambangan - Pembimbing Kemasyaraatan dan 4 Taruna Politeknik Ilmu Pemasyarakatan melaksanakan tugas penelitian kemasyarakatan (Litmas) di Lapas Kelas II A Karanganyar, Nusakambangan, Selasa(27/09/2022).

Kegiatan yang dilakukan untuk memenuhi Hak narapidana serta menggali data lebih dalam untuk mengetahui perilaku dari wbp serta faktor kebutuhan dan resiko dari wbp yang berada di Lapas Kelas IIA Karanganyar.

Sebanyak 4 WBP yang menjalankan litmas lanjutan melakukan litmas dengan kasus yaitu 2 pembunuhan, 2 Narkotika. Pada kesempatan yang dilakukan, Pembimbing Kemasyarakatan menjelaskan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan tentang pelayanan penelitian kemasyarakatan yang dilakukan gratis tidak dipungut biaya. Serta, PK juga mengingatkan kepada WBP agar selalu menjaga sikap selama berada di Lapas.

Pembimbing Kemasyarakatan dari Balai Pemasyarakatan Nusakambangan, Praditya menjelaskan dan menekankan kepada WBP untuk memberikan informasi yang benar dan sesuai fakta agar memudahkan PK dalam menggali data.

Pembimbing Kemasyarakatan, Praditya memberikan penjelasan kepada WBP (S/42) kasus narkotika "tetap berkelakuan baik, menjalankan ibadah sebagai orang muslim, jangan melakukan tindakan yg memberatkan karena ada rekomendasi dari Lapas jadi harus berprilaku baik"

Dalam revitalisasi pemasyarakatan, penelitian kemasyarakatan atau litmas ini nantinya digunakan untuk kepentingan kebutuhan WBP, penempatan lapas berdasarkan tingkat resiko ataupun penentuan program pembinaan di lapas.

Pada Wbp (A/20th) kasus pembunuhan yang dijatuhkan pidana mati. PK Praditya memberikan penjelasan dan memberikan wewenang agar wbp untuk tetap tegar dalam menjalani hukuman,

"jangan putus asa, walaupun pidana yg diberikan pidana mati, tetap menjaga prilaku baik di dalam Lapas" Jelas Aditya.

Pelaksanaan litmas lanjutan yang dilakukan oleh PK Praditya dan didampingi oleh 4 Taruna Wreda Poltekip 53 sebagai pembelajaran kepada Taruna mengenai proses pelaksanaan Litmas Lanjutan di Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan sehingga para taruna sudah mendapatkan gambaran dan pengetahuan kedepannya setelah selesai menjalani pendidikan di Poltekip.